



NOTA DE PRENSA No. 047-2022

La Policía Nacional informa al pueblo de Nicaragua:

TRES PERSONAS FALLECIDAS EN ACCIDENTES DE TRÁNSITO AYER MIÉRCOLES 16 DE MARZO DE 2022

Chinandega, municipio Somotillo, kilómetro 204, Puesto Fronterizo El Guasaule, a las 4:00 de la tarde, falleció **Rodrigo Domingo Solórzano Bermúdez**, de 57 años de edad, a consecuencia de accidente de tránsito.

Equipo técnico de investigación de accidentes comprobó que **Barnabás Reina Sánchez**, de 44 años de edad, conducía cabezal placa APP 0360, de sur a norte, atropelló al peatón **Rodrigo Domingo Solórzano Bermúdez**, quien cruzó la vía de forma imprudente.

Cuerpo examinado por médico del hospital primario “Raymundo García”, del municipio de Somotillo, dictaminó causa de muerte: **Trauma craneoencefálico severo**.

Chinandega, barrio La Pañoleta, kilómetro 133 carretera hacia Corinto, a las 4:30 de la tarde, falleció **José Luis Hernández Batres**, de 35 años de edad, a consecuencia de accidente de tránsito.

Equipo técnico de investigación de accidentes confirmó que **José Luis Hernández Batres**, conducía bicicleta, de norte a sur, invadió carril contrario y fue atropellado por cabezal, placa CH 28065, conducido por **Wilber de Jesús Alvarado Vega**, de 45 años de edad.

Cuerpo examinado por médico forense del departamento de Chinandega, determinó causa de muerte: **Politraumatismo**.

Nueva Segovia, municipio Jalapa, comunidad El Corozo, kilómetro 305 carretera hacia Teotecacinte, a las 7:00 de la noche, falleció **Wilmer Danilo Muñoz Gutiérrez**, de 28 años de edad, a consecuencia de accidente de tránsito.

Equipo técnico de investigación de accidentes constató que **Wilmer Danilo Muñoz Gutiérrez** conducía motocicleta de sur a norte, a exceso de velocidad, e impactó con camión placa NS 8343, estacionado sin señalización sobre la vía, conducido por **José Alexander Rizo Valdivia**, de 35 años de edad.

Cuerpo examinado por médico del hospital primario “Pastor Jiménez” del municipio de Jalapa, diagnosticó causa de muerte: **Trauma craneoencefálico severo**.

Policía Nacional hace un llamado a conductores y peatones a respetar las normas de Seguridad Vial para proteger su vida.

Managua, jueves 17 de marzo de 2022.

**División de Relaciones Públicas
Policía Nacional**



HONOR – SEGURIDAD – SERVICIO